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　　前回 2925 回例会記録
 　　　令和 6 年 1 月 20 日（土）

点　鐘：鳥山　直樹  会   長
合　唱：「一月一日」

◎今週メークアップへ行った会員
1 ／ 13 R 青少年交換受入学生近況報告（小野・髙橋・

宮田・岸・青木　各会員）
1 ／ 14 第 55 回インターアクト年次大会（川﨑・島・

井原・青木・水谷・岸・福本　各会員）
1 ／ 17 川崎大師ロータリークラブ（宮田会員）
1 ／ 18 米山全体会議（臨時）（蒲・水谷・角井　各会員）
1 ／ 19 地区インターアクト委員会（青木会員）

≪会長報告≫	 鳥山　直樹　会長
１．本日例会前、国際奉仕委員会が開催されました。ご

出席いただきました委員の皆様、ありがとうござい
ました。

２．1 月 13 日（土）、廣東飯店にて、RYE23-24 受入学
生近況報告会⑤が開催されました。小野幹事、髙橋
カウンセラー、岸地区奉仕プロジェクト副委員長、
宮田会員にご出席いただきました。ありがとうござ
いました。

３．先週、1 月 14 日（日）第 55 回インターアクト年次
大会が開催されました。川㟢副会長、島青少年奉仕
委員長、井原青少年奉仕副委員長、岸地区奉仕プロ
ジェクト副委員長、青木地区青少年奉仕副委員長、
福本地区インターアクト委員、水谷会員にご出席い
ただきました。ありがとうございました。

第 2 9 2 6 回（ 第 2 2 回 ）例 会
2024 年 1 月 27 日（土）会場 ローズホテル 3 階

１. 点　　　　　鐘 鳥山　直樹 会   長
２. 合 　 　 　 　 唱  合 唱 委 員 会
３. ゲ ス ト の 紹 介 鳥山　直樹 会   長
４. ビジターの紹介 親 睦 活 動 委 員 会
５. スマイルの発表 親 睦 活 動 委 員 会
６. 出　席　報　告 出 席 委 員 会
７. 会　長　報　告 鳥山　直樹 会   長
８. 幹　事　報　告 小野　　哲 幹   事
９. 卓　　　　　話

◆次回（2024 年 2月 3日（土））例会予告◆

会　員　数 47（38）名 本日出席率 81.40％

本日出席数 35（30）名
（内オンライン 1 名） 12／24分修正出席率 83.72％

《合唱歌詞》

「四つのテスト」次回
合唱曲

ローズホテル会場３階
Golf makes your life better 〜
ゴルフは人生を豊かにする 〜

プロゴルファー　中山　綾香　様

ロータリーの目的と職業奉仕
高良　明パストガバナー（川崎西 RC）
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４．1 月 18 日（木）ソシア 21 にて、第 5 グループ合同
交流会が開催されました。ご出席いただきました皆
様ありがとうございました。また、佐々部ガバナー
補佐よりお礼状をいただいております。

５．ロータリー米山記念奨学会より、第 4 回マルチプル
として髙橋会員に感謝状が届いておりますので、お
渡しいたします。ご協力ありがとうございます。

≪幹事報告≫	 小野　哲　幹事
１．本日例会後 10 階にて、新会員研修会が開催されます。

ご出席いただきます皆様、宜しくお願いいたします。
２．次週例会前 11：00 より、親睦活動委員会、青少年

奉仕委員会が開催されます。ご出席いただきます委
員の皆様、宜しくお願いいたします。また例会後に
は、10 階にて次年度第 1 回理事会が開催されます。
ご出席いただきます次年度理事・役員の皆様、宜し
くお願いいたします。

３．本日の会報の最後のページに、新しいロータリーの
友 電子版 ID をお知らせしております。ご確認お願
いいたします。

≪委員会報告≫
・ロータリー財団委員会	 蒲　隆夫　委員長
　萩生田義久・川﨑智晴、各会員よりご寄付頂きました。

・米山記念奨学委員会	 蒲　隆夫　委員長
　萩生田義久会員よりご寄付頂きました。
	

≪他クラブ例会変更のお知らせ≫
●横浜緑RC

１／ 31（水） 夜間移動例会　点鐘 18：00
  青葉台「治作寿し」

≪卓話≫
イニシエーションスピーチ

石野　貴史　会員

　皆様、こんにちわ。
　本日、このような場を設けて頂いたこと　また、この
クラブに入会させていただいたことに大変感謝しており
ます。

■先ずは、生い立ちからご案内いたします。
　1970 年 9 月　兵庫県神戸市垂水区にて長男として生
まれました。父は公務員、母は不動産管理業です。弟妹
は、飲食店経営の弟と看護師の妹です。1978 年くらい
から明石市で過ごし、高校、大学では建築学を学びまし
た。修了後 1995 年に名古屋市にある建設会社、その後
設計事務所に勤め 2008 年 9 月に現在の株式会社 anela
企画を設立いたしました。因みに子どもは、男の子が 2
名います。各々自分の進みたい道にいますので私として
は継続させなくてよいのでお気楽です。
　趣味は、冬はスキー、スノボー、夏はダイビング、
SAP、ヨット、通年で音楽、ゴルフ、旅行、お酒（夜の
クラブ活動）になります。

■続いて事業についてお話します。
　メイン業務は、建築設計・監理支援業務になります。
サブ業務は、建物維持・保全・管理コンサル業 および 
輸出入業 になります。総じてサポート業務を事業とし
て行っています。会社所在地は、東京都中央区新川に本
社、横浜市中区山下町に営業所を構えています。

●建築設計・監理サポート業務について

　当社は、設計事務所、建設会社、デベロッパーなどの
企業を顧客とし、設計・監理を進めていく中での「サポー
ト」業務を行っています。と言ってもイメージがつかな
いと思います。かなり前から技術者不足が顕在化してい
る業界です。その不足している実務部分を補うための「サ
ポート」を行っています。建築主・設計事務所・施工会
社間の各実務業務を行っております。一般的には、馴染
みが無い業務です。主に大型建造物で複数の企業が協力
しながら進めて行くプロジェクトになります。昔なら「地
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図に載る物件」と言いましたが、Googl Map は自分で掲
載できるので、今は、この言葉では当てはまらないと思
います。

★設計サポート業務
　3 次元 CAD（BIM）・2 次元 CAD、法的知識、表現技
法を使いプロジェクトの実務部分をサポートします。

★監理　サポート業務
　建設現場にて忙しい、大手企業の担当者に代わりプロ
ジェクトを設計者としてサポートします。建築主・施工
会社・設計者の考えを具体的に形にしていく実務を行い
ます。

●建物維持・保全・管理コンサル業（FM 業務）
　現在、世の中に建っている全ての建物に必要なサポー
トになります。このサポート業務は人が生活していく中
で定期的な健康診断をし、治療し、療養し、リフレッシュ
し、その費用を保険などで対応し 90 年近い人生に準備
をします。建物も人と同様に準備が必要になります。た
だし、建物の場合は原価償却期間の資産価値保全・長期
寿命化・費用低減が目的となります。これらは、FM と
いう枠の中の一部になります。ちなみに公益社団法人日

本ファシリティマネジメント協会（JFMA）によると「企
業・団体等が組織活動のために、施設とその環境を総合
的に企画、管理、活用する経営活動」のことだと定義し
ています。

建物に特化した維持・保全・管理

建物価値を維持・保全するために、建物診断・評価→中
長期修繕計画（10 年以上）→短期修繕計画（3 年程度）
→工事実施計画（設計・見積りなど）→修繕・更新工事
が大きなサイクルになります。計画段階で概算費用算出
が可能となるため、将来に必ずかかる工事に対しての準
備が可能になります。また、計画的に修繕・更新工事を
行うため、急な故障・不具合による不測の事態・高額な
費用請求を回避できる可能性が高いです。それぞれの建
物の「より良いあり方」を研究し、付加価値をつけます。
その結果、建物が良好な状態を維持でき、永く経済活動
を行えます。結果、事業活動を通して社会貢献も継続し
て行えます。
　当社が得意としている建物用途は、工場、プラント、
商業施設、事務所、病院、物流倉庫、学校、飲食店など
たまに住宅・共同住宅になります。

●輸出入業について
　これは、趣味の延長線上で何かないかなーというとこ
ろから始めています。世界の国々には、独自のプロダク
トがあります。多種多様に開催される展示会に行き。気
になる商品があれば、交渉し、サンプルを取り寄せ、小
売り・物販店などに持ち込み、販売してもらいます。簡
単に言うと日本国内においてその商品の「メーカー」に
なります。コロナもあり海外に行くことが出来なかった
ので難しい時期もありましたが継続的に活動していま
す。当社の役割としては、多忙な物販店のバイヤーさん
の代わりに商品を探すことです。流れとしては、①商品
発掘→②サンプル輸入→③売り込み→④受注・製造→⑤
納品→⑥販売の内「⑤納品」までが業務になります。
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①商品発掘の様子：巨大ショッピングセンターみたい

③売り込みの様子：国内展示会出展

　初回国内展示会で大手アーティストのノベルティー
グッズとして採用されました。しかし、同時に「良い商
品＝売れるもの」ということを学びました。この分野に
関しては、今後も新たな発見があると思っているので頑
張りたいと思います。ちなみに得意分野は、文房具関連、
建材関係、リラックス商品になります。自己および事業
紹介は以上となります。
　最後に信条としては、
・縁を大切にする「一期一会」
・「かけた情けは水に流せ、受けた恩は石に刻め」です。
　この度は、様々なご縁があり再入会という形になりま
した。田島様をはじめ、ご賛同いただいた方々にはとて
も感謝しております。
　今後ともよろしくお願いいたします。

✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿

イニシエーションスピーチ
北井　一也　会員

　皆様、初めまして。先日入会をさせて頂きました北井
と申します。どうぞ宜しくお願いいたします。このイニ
シエーション・スピーチを以前なさった方の原稿を拝読
させていただきましたが…私のような者で 15 分の尺が
使い切るのかと不安でございますが始めさせていただき
たいと存じます。

　生まれましたのは磯子プリンスホテルのあった辺りの
産婦人科です。諸説ありますが掘割川の八幡橋の動物検
疫所の傍で拾われた、という説もございます。物心付い
た頃には瀬谷区は阿久和という横溝正史の小説に出て来
そうな田舎におりました。横浜市とは名ばかりの雪深く、
人気が少なく夜道は真っ暗、森や養豚場がたくさんある、
東海道新幹線の騒音・振動の緩衝地帯としての役割でし
かない場所で育ちました。

　両親は長者町に本社がございましたプリンス自工で知
り合い結婚し、前述の瀬谷区の阿久和に自動車の修理工
場を立ち上げ、その翌年に私が産まれたと史実上では
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なっております。

　こんな田舎にも折からの受験ブームが到来をいたしま
して私もその巻き添えを喰らいまして当時中学校受験で
は有名な塾でありました日能研という収容施設へ監禁を
余儀なくされました。今から 38，9 年前の小学校 6 年の
蝉時雨が降り注ぐ頃であったと記憶しております。どう
も私の両親は遺伝という法則を無視していたようで随分
と高望みをしておりました。
　「本家は浅野だからおまえは聖光だ！」
このような無茶を平気で言う父でございました。本家だ、
分家だといつの時代だと思いつつも子供ながらに合格し
たら「とんびが鷹を産んだ」と言ってやろうと内心企ん
でいたものです。然しながら現実はそう甘いわけもなく
また、総滑りを避けたく要領だけ良かった私は実力に合
い且つ競争率の低い「攻玉社」という政治結社と見まが
うような中学を受験いたしまして無事合格と相成りまし
た。横浜の方は全く知らない、都内では少しだけ知られ
ている学校でしてあろうことか一応進学校であるとサン
デー毎日には書いてありました。名前は政治結社、制服
は鶴田浩二が似合いそうな海軍士官のコスプレのような
物で、これで黒いバスで通学すれば愛国者と誤解されそ
うな学校です。そこで中学、高校と 6 年間可もなく不可
もなく普通に通いまして無事に某大学に進学はしたので
すが…生活環境の変化とは人間を駄目にするものでござ
いまして中途で辞めてしまいました。誰でも知っている
大学に入学できたという事でそこが終点になってしまっ
た、と分析する有識者の方もおられます。「水は低きに
流れる」という諺を具現化したわけです。

　大学を辞めてしまってからというもの、良い言い方を
すれば「チャレンジ精神の旺盛な」、普通の方から言わ
せれば「根無し草のろくでなし」の様な事をしてまいり
ました。いちいち細々と申し上げますとならず者の半生
の一冊の本になってしまいますので追々お話をさせて頂
きたいと存じます。

　そうこういたしまして預かり商法を行なっていない方
のトヨタ関係の会社、横浜で 2 番目？のハイヤー会社等
を経て家業でありますところの修理工場へ戻りました。
手前みそになりますが、元々手先は器用で有った為、自
動車の修理に必要な鈑金・塗装・整備は吸い取り紙のよ
うに吸収し技術を習得いたしました。この位しか自慢で
きる事がございませんのでお許しください。余談にはな
りますが家業の工場では「ゴルフボール」、「靴下」、「除
草剤」は使っておりませんのであまり儲かりませんでし
た。現在でも絶賛営業中です。

　家業を継いでから 16 年目の雪の朝でした。知人から、
「お客さんの所有する車両の運行から整備、販売までを
一元で管理する仕事をやらないか？。」
　何かの勧誘か無心の相談ではないかと思った私は、

「洗剤とか仏像は売らなくて良ければ」と答え話を聞く
事になりました。本業の足しに少しでもなればと最初は
簡単に考えていたのですが…これが現在の無間地獄の始
まりでございます。簡単に言えば運転士の派遣の様なも
の（具体的には幼稚園バス、健康ランド、病院等のバス、
黒塗りの役員車）ですが、それに付随する業務の多い事、
自分の親くらいの年代の人々を雇用する事、こいつら（×
この方）が全く言うことを聞かない（×信念を持ってお
られる）事などなど数え上げれば枚挙に暇が無いとはま
さにこのことです。しかしながら蓋を開けて見れば修理
工場を併せ持つというシナジーが上手く作用し、私のよ
うな中途半端な男が新規に立ち上げた事業がコロナにも
負けず、雇用調整助成金もチョンボせず、年が明けます
と丸 6 年を迎える事になります。関西地区にも進出し、
系列にも二社を子会社として発足させる事が出来まし
た。来年度もますます頑張ってまいります。

　これから怖いのは税務署と労基署と年金事務所です。
このロータリークラブの会員の税理士さん、労務士さん、
弁護士さん！何かありましたらお願いを聞いていただき
たいと思います。

　この度は私の様な者を入会させていただきましてあり
がとうございました。クラブの品位を損なわない様に努
めて参りますので何卒宜しくお願い申し上げます。

≪１月のお祝い≫

《1月結婚記念日》
鳥山　直樹　　
渡邉　義隆　　
鈴木　隆保　　
田島　文男　　 	 各会員

《1月入会記念日》
新堀　史明　　2016・1・9
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岸　　厚子　　2015・1・10
岩﨑　吉明　　2022・1・15
髙作　義明　　1998・1・24
井原　裕一　　2020・1・25	 各会員

《1月誕生記念日》
平野　忠弘　　
宍戸　留美　　
北井　一也　　
蒲　　隆夫　　
木村　泰善　　
佐藤　一明　　
水谷　　透　　 	 各会員

≪スマイルレポート≫
鳥山直樹会長・川﨑智晴副会長・小野哲幹事：1 月 18

日（木）に開催されました第 5 グループ合同交流会に
御参加いただきました皆様、お疲れ様でした。クラブ
の垣根を越えた交流は楽しいですね。新型コロナも落
ち着いた今、多くのロータリアンと友情を深めていき
ましょう。石野会員、北井会員、イニシエーションス
ピーチよろしくお願いします。楽しみにしております。

宮川洋一会員：新年初例会、欠席しました。本年もよろ
しくお願いします。

萩生田義久会員：石野・北井新会員、イニシエーション
肩の力を抜いてよろしく。

川﨑智晴会員：北井さん、石野さん、イニシエーション
スピーチ楽しみにしています。

伊藤雄一郎会員：石野さん、北井さん、イニシエーショ
ンスピーチ楽しみにしております。

青木理会員：石野さん、北井さん、イニシエーションス
ピーチ楽しみにしております。

青柳隆之会員：イニシエーションスピーチ石野さん、北
井さん、お話楽しみにしています。

角井幸一会員：石野貴史会員、北井一也会員、イニシエー
ションスピーチ楽しみにしております。

福本学会員：石野さん、北井さん、本日のイニシエーショ
ンスピーチ楽しみです。よろしくお願いします。

髙橋常男会員：20 日は大寒の入り、一年のうちで一番
寒い日のようです。予報通り、寒い雨降りの朝となっ
ています。昨日まで普通に使用していましたガス・ス
トーブが急にスイッチが入らないし、お湯も、朝風呂
もダメで、どうしたものかと思って、 そのことを母親
に告げました。母いわく、午前 2 時半頃、東京ガスの
ものと名乗る不審電話があり、すぐ受話器は切ったら
しいのですが、 またとなりの家との隙間をひとが通り
抜けして、センサーが光ったのをみたとも言っていま
す。実際のところは母親が風呂場の蛇口の栓を閉め忘

れ、お湯が出しっぱなし。ガス会社からの「マイツウ
ホウ」で、ガスが一時停止したまま。私がそれに気付
くまで、１時間を要してしまいました。親子で、世間
知らずを露呈しています（涙）。気を取り直して、本
日は、石野様・北井様のイニシエーションスピーチを
楽しみで参りました。宜しくお願い致します。

岩㟢吉明会員：入会して２年が経ちましたが、私の率直
な気持ちとしては、「あれ、まだ２年しか経っていな
いのか」という感覚です。このところ欠席ばかりで言
うのも何ですが、ロータリー会員としての意識と誇り
は常に持ち続けていきたいと思います。

井原裕一会員：早いもので入会させていただいて丸４年
になります。コロナ禍を経て、ロータリーって忙しい！
と実感しています。引き続き宜しくお願いします。

平野忠弘会員：誕生日祝いを頂きました。いつの間にか
傘寿に成ってしまいましたが、もう少しの間、皆様と
共に Rotary ライフを楽しませて頂きたいと思います。
宜しくお付き合いください。

蒲隆夫会員：皆様からのお祝いの言葉ありがとうござい
ます。

水谷透会員：誕生日祝い、72 歳辰年です。
佐藤一明会員：55 歳になりました。孔子によれば「五十

にして天命を知る」との事ですが、未だ天命を模索し
ながら人生の歩みを進めております。

藤井邦一会員：誕生日祝い。
北井一也会員：誕生日祝い。
鈴木隆保会員：結婚祝い。
田島文男会員：結婚記念日を思い出し感謝です。
鳥山直樹会員：知らないうちに 29 年も経っていました。
井原裕一会員：本日は石野さん、北井さんのイニシエー

ションスピーチ楽しみにしています。北井さんのお仕
事は私達にも関係するので今後とも宜しくお願いしま
す。

秋山豊会員：スマイルに協力して。
小原淳会員：スマイルに協力して。
鈴木康昭会員：スマイルに協力して。
小野澤寿一会員：スマイルに協力して。
島太郎会員：スマイルに協力して。
藤塚雄大会員：スマイルに協力して。
石野貴史会員：スマイルに協力して。

本日のスマイル　33 件　

（今月の会報担当　井原　裕一　会員）

◎スマイルリクエスト
髙作　義明　会員「好きな人」
　何もありません。
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